

Medienmitteilung

Thema	Empfehlung zu den Ständeratswahlen 2. Wahlgang	
Für Rückfragen	Georg Aemissegger, 079 300 46 40 oder 044 350 46 40	
Absender	Grünliberale Partei Kanton Solothurn eMail so@grunliberale.ch, www.so.grunliberale.ch	
Datum	03.11.2019	

Die Grünliberalen empfehlen Roberto Zanetti (SP) zur Wiederwahl

Nachdem Pirmin Bischof (CVP) bereits im 1.Wahlgang gewählt worden ist, empfiehlt die GLP im 2.Wahlgang Roberto Zanetti (SP) zur Wiederwahl. Der Gegenkandidat der SVP, Christian Imark vertritt aus Sicht der glp zu extreme Positionen.

Nach den Erfolgen der Grünen und Grünliberalen an den Nationalratswahlen vom 20.Oktober 2019 werden Klimaund Umweltanliegen in der kommenden Legislatur im Nationalrat einen viel besseren Stand haben als bisher. Im Ständerat kommt es aber immer noch auf jede Stimme an. Eine zukunftsgerichtete Energie- und Klimapolitik mit einem griffigen CO2-Gesetz, unsere Beziehungen zur EU, sowie eine offene Gesellschaftspolitik sind zentrale Anliegen der Grünliberalen. Deshalb ist es essenziell, die entsprechenden Kräfte zu stärken. Definitiv nicht zu diesen Kräften gehört der übriggebliebene Herausforderer für die Ständeratswahlen, Christian Imark (SVP). Aus Sicht der GLP vertritt dieser als Hardliner der SVP zu extreme Positionen und ist ein vehementer Gegner von Umweltanliegen.

Demgegenüber ist der bisherige Solothurner Standesvertreter Roberto Zanetti (SP) in der Vergangenheit positiv in Erscheinung getreten und hat unserem Kanton in Bern eine kräftige Stimme verliehen. Auch wenn er nicht in allen Punkten die Positionen der GLP unterstützt, ist mit seiner Wahl eher gewährleistet, dass sich in der Klima- und Umweltpolitik etwas bewegt. Deshalb schenkt ihm die GLP des Kantons Solothurn für weitere vier Jahre das Vertrauen und empfiehlt dem Solothurner Stimmvolk Roberto Zanetti zur Wiederwahl.